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“Informações sobre as
quantidades de gavetas em cada 
terreno no Cemitério da Paz 
(Cabreuva).”

as

Considerando-se que, este Vereador foi procurado por 
munícipes questionando que observaram que esta sendo abertas 
apenas duas gavetas por terreno.

Considerando-se que, os mesmos já  observaram em outros 
cemitérios da região terrenos abertos com três gavetas.

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1- Existe alguma lei que impeça que seja feito três gavetas 
por terreno?

2 -  Caso positivo, qual?

3- Caso negativo há a possibilidade de se fazer um estudo 
para que todos os terrenos sejam abertos com três 
gavetas para aumentar a disponibilidade de vagas nos 
cemitérios da cidade?
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4- Caso possa ser aberto com três gavetas, ao verificar que 
os familiares estão reformando os túmulos, orientar 
para que os mesmos aumentem para três gavetas seu 
terreno.

5 -  Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves", em 29 de novembro de 2012.
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